



Anik Lanthier, CFA

Associé et Cheffe des investissements
Richter

Avec une carrière distinguée s'étendant sur 25 ans à titre de cadre supérieur dans le secteur des services financiers, Anik est une leader reconnue pour avoir dirigé des organisations mondiales d'investissement de plusieurs milliards de dollars vers un succès sans précédent. Visionnaire dans l'âme, Anik a démontré de manière constante une approche tournée vers l'avenir en créant et en mettant en oeuvre des plans stratégiques dynamiques qui s'adaptent non seulement au paysage financier en évolution, mais qui entraînent également des résultats concrets et créent de la valeur pour les parties prenantes.

À titre d'associée chez Richter et de Cheffe des investissements du Bureau familial Richter, elle dirigera des initiatives stratégiques, façonnera et améliorera la construction de portefeuilles et collaborera étroitement avec les associés du cabinet et le comité des investissements du Bureau familial Richter pour consolider la position de Richter en tant que leader et partenaire de choix dans l'industrie.

Au coeur du style de leadership d'Anik se trouve un engagement envers la promotion de l'innovation et de l'inclusivité. Les collègues et les clients d'Anik l'apprécient pour sa personnalité authentique, son esprit novateur et son leadership dynamique. Sa capacité à construire des équipes d'investissement performantes, tant sur les marchés publics que privés, témoigne de ses compétences en mentorat, contribuant à un héritage de succès.



Anik Lanthier, CFA

Partner & Chief Investment Officer
Richter

With a distinguished career spanning 25 years as a senior financial services executive, Anik is a visionary leader renowned for steering multi-billion-dollar global investment organizations to unprecedented success. A strategic thinker at heart, Anik has consistently demonstrated a forward-looking approach, creating and implementing dynamic plans that not only adapt to the evolving financial landscape but also drive tangible business outcomes and deliver shareholder value.

As a partner at Richter and as Richter Family Office's Chief Investment Officer, she spearheads strategic initiatives, and shapes and enhances portfolio construction. Anik also collaborates closely with the firm's partners and Richter Family Office's Investment Committee to enhance Richter's position as a leader and partner of choice in the industry.

At the core of Anik's leadership style is a commitment to fostering innovation and inclusivity. Colleagues, clients, and business partners alike recognize Anik for her authenticity, innovative mindset, and dynamic leadership. Her ability to build high-performing investment teams across public and private markets speaks volumes about her mentoring skills, contributing to a legacy of success.